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O presidente da Câmara de Sever de Vouga admitiu ontem que os esgotos da vila
estão sem tratamento adequado, situação que levou o partido “Os Verdes” a
pedir esclarecimentos ao Governo, mas disse que a situação está a  ser
resolvida, noticia o Jornal de Notícias.

O autarca António Coutinho adiantou que já foi diminuída a quantidade de
efluente que era processada na ETAR da vila, cujo funcionamento é deficiente,
e revelou que serão construídas duas estações elevatórias para conduzir os
esgotos para a nova estação de tratamento em construção, as quais integram a
respetiva empreitada.

“É verdade que não está a funcionar na melhor forma e por isso é que está em
construção uma nova estação de tratamento. É uma ETAR antiga, como métodos
muito menos eficazes do que os atuais, pelo que tem realmente problemas. Mas
parte do efluente já não vai para aquela ETAR, que vai deixar de funcionar
completamente”, disse.
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